

POLISI

Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Journadi Kawal Pelaksanaan Kirab Pemilu 2024 di Tondong Tallasa

HermanDjide - PANGKEP.POLISI.ID

Jul 12, 2023 - 12:23



Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Journadi Kawal Pelaksanaan Kirab Pemilu 2024 di Tondong Tallasa

TONDONG TALLASA - Kapolsek Tondong Tallasa IPTU Junardi, S.H. bersama personil melaksanakan pengamanan dan pengawalan kegiatan arak-arakan Kirab Pemilu tahun 2024 yang dilaksanakan di wilayah Kec. Tondong Tallasa.

Pelaksanaan arak-arakan Kirab Pemilu tahun 2024 yang diselenggarakan oleh KPUD Kab. Pangkep tersebut bekerjasama dengan seluruh stakeholder terkait khususnya di wilayah Kec. Tondong Tallasa. Adapun rute pelaksanaan arak-

arakan Kirab Pemilu 2024 di wilayah Kec.Tondong Tallasa berawal dari perbatasan Kec.Tondong Tallasa yakni perbatasan desa Bulu Tellue dan desa Mangilu dan Finis di Kantor Sekretariat PPK Kec.Tondong Tallasa.

Kegiatan Kirab Pemilu 2024 di wilayah Kec.Tondong Tallasa adalah momentum KPUD Kab.Pangkep sebagai salah satu upaya sosialisasi Pemilu 2024 kepada seluruh elemen masyarakat di Kab.Pangkep khususnya di Kec.Tondong Tallasa yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari 2024, selain itu Kirab Pemilu juga bertujuan memperkenalkan peserta Partai Politik Pemilu 2024 ke masyarakat dengan memamerkan bendera Partai Politik peserta Pemilu dan membagikan brosur kepada masyarakat berisi informasi mengenai Partai Politik peserta Pemilu dengan tujuan utama mengajak seluruh masyarakat mendukung terselenggaranya Pemilu 2024 yang aman dan damai.

Pada kegiatan tersebut Kapolsek Tondong Tallasa yang mengawal jalannya arakan Kirab dari awal hingga akhir, mengajak seluruh pihak mulai dari pihak penyelenggara Pemilu, peserta Pemilu, pihak pemerintah dan masyarakat untuk bekerjasama mendukung dan menyukseskan terselenggaranya Pemilu 2024 yang aman, damai dan sejuk dengan tidak mudah terprovokasi dan terpecah belah akibat adanya perbedaan pendapat, pilihan dan dukungan pada Pemilu 2024.

Hadir Pada kegiatan Kirab Pemilu 2024 di wilayah Kec.Tondong Tallasa adalah :Kasubag Keuangan dan Logistik KPUD Kab.Pangkep (Muh.Afip Rusli, Kasubag Data KPUD Kab.Pangkep (Hariani,S.E.), Kasubag Tehnis KPUD Kab.Pangkep (Rosmawati), Kasubag Hukum KPUD Kab.Pangkep (Mansur,S.H.), cCamat Tondong Tallasa (Muhammad Imran Fattah,S.E.), Kapolsek Tondong Tallasa (IPTU Junardi,S.H.) bersama personil, Danpos Ramil Tondong Tallasa (diwakili oleh Babinsa Desa Bantimurung Sertu Burhanuddin) bersama para Babinsa, Kepala Puskesmas Bantimala (Jamaluddin Rahmat,S.Kep.)Kepala KUA Kec.Tondong Tallasa (Drs.Abdul Salam,M.H.), Ketua PPK Tondong Tallasa (Maslam Gappa,S.Ag.,M.M.) beserta jajaran, Ketua Panwascam Tondong Tallasa (Muh.Dahlan Adzan,S.Pd.) beserta jajaran, Staf,PPNPN dan Jagatsatsana KPUD Kab.Pangkep, PPS dan PKD Se-Kec.Tondong Tallasa.

Giat berakhir Pukul 12.00 Wita,situasi aman dan kondusif